

KABAR TERBARU

BPC PHRI Banyumas Rakor Persiapan Rakercab Tahun 2024

Narsono Son - BANYUMAS.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 5, 2024 - 16:09



BPC PHRI Banyumas Rakor Persiapan Rakercab Tahun 2024

BANYUMAS - Rapat koordinasi jelang rapat kerja cabang (Rakercab) BPC PHRI Kabupaten Banyumas yang diikuti seluruh pengurus dengan mengambil tema "Meningkatkan Sinergitas PHRI Dengan Insan Pariwisata Kabupaten Banyumas," bertempat di kantor sekretariat PHRI Banyumas, Senin (05/02/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Ketua BPC PHRI Kabupaten Banyumas Irianto, mengatakan PHRI Mengapresiasi dan memberikan penghargaan dengan adanya dukungan dan kerjasama selama ini antar pengurus, anggota dan Pemkab Kabupaten Banyumas dalam acara Rakor persiapan Rakercab BPC PHRI Kabupaten Banyumas.



Ia menjelaskan Rakor ini merupakan persiapan pelaksanaan Rakercab agenda tahunan dalam rangka menyusun program kerja satu tahun kedepan serta mengevaluasi pelaksanaan program kerja di tahun lalu.

"Kami juga akan tangkap semua usulan dan masukan saran dari pengurus dan anggota serta peluang kalender event dari Disparbud Kabupaten Banyumas untuk dimasukkan ke dalam pembahasan program kerja," tambahnya.

Selain itu, kata Irianto, PHRI Kabupaten Banyumas sedang mempersiapkan beberapa kegiatan dan program pelatihan SDM dalam meningkatkan produktivitas, management kualitas pelayanan ditempat rumah makan, restoran, dan hotel, di samping program sosial kemanusiaan yang rutin tiap tahun dilaksanakan,

Dia pun berharap para pelaku usaha anggota PHRI Kabupaten Banyumas yang sekarang ini sudah bergabung, dapat berkontribusi dalam upaya peningkatan produktivitas dalam bentuk produk, promosi, pemasaran dan service/pelayanan dan lain sebagainya.

Rakercab BPC PHRI Kabupaten Banyumas, rencananya akan dilaksanakan selama dua hari pada hari Selasa (20/02/2024) sampai dengan Rabu (21/02/2024), bertempat di Camp Area Germanggis, Kecamatan Cilongok, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Dan Yanto mendapatkan amanah sebagai ketua pelaksana Rakercab PHRI Banyumas tahun 2024. Jelas Irianto

Dikesempatan itu, Wakil ketua Totok, menambahkan selain Rakercab juga ada beberapa kegiatan PHRI Banyumas selama bulan Pebruari 2024, diantaranya :

1. Sertifikasi Penjamah Makanan yang diselenggarakan oleh Dinkes kabupaten Banyumas, dengan kuota 40 peserta untuk resto anggota PHRI, pada hari Selasa (13/02/2024) pukul 08.00 WIB, bertempat di Kantor Dinkes Banyumas.
2. Senam bersama hari jadi Kab. Banyumas, Jum'at (23/02/2024) di Gor Satria Purwokerto, dan PHRI diamanahkan untuk menyediakan 13 / 14 tampah berisi makanan tradisional Banyumas.
3. Pelatihan EO Olahraga di Semarang pada tanggal 19 - 22 Februari 2024.

"Kita harus terus berkoordinasi berkolaborasi dengan baik dan berkesinambungan bersama pemerintah, agar terciptanya kebijakan yang terstruktur sesuai kebutuhan yang riil bagi usaha kita," Imbuh pungkasnya.

Acara diakhiri dengan ramah tamah, makan malam bersama, mengurus baju seragam batik dan foto bersama, nampak hadir pengurus harian PHRI Kabupaten Banyumas, ketua, sekretaris, bendahara, kordinator seksi, anggota seksi, dari unsur hotel, resto, rumah makan, pariwisata dan kesekreatiatan.

(Djarmanto-YF2DOI)